

Fortsetzung Freitag, 7. September 2012 - Abschluss der Etappe 7



Nach der glücklichen Rückkehr aus der Unterwelt ging es bald weiter Richtung Capri (im Bild oben die Caprifelsen voraus) und dann folgten die Galli-Inseln. Dort hielten wir Ausschau nach den Sirenen, denn hören konnten wir sie nicht. Sie dürften gerade auf die vorbei fahrende Superyacht A umgestiegen sein. Ein Bild konnte gerade noch erhascht werden. Dann ging es weiter in den Zielhafen Amalfi, wo wir um ca. 18:00 Uhr anlegten. Nach Packen und Schiffsreinigung zog es uns auf einen Aperitif nach Amalfi. Mit Blick auf unser Schiff schmeckte uns danach noch ein Abendessen auf der Hafenterrasse. Morgen um 06:00 Uhr holt uns das Taxi und wir lassen Gerhard zurück.

Mast- und Schotbruch Christian

YCBS Odyssee 2011/2012  
Yachtclub Braunau-Simbach  
Auf den Spuren des Odysseus  
Segelyacht EVA  
Aktuelle Position: Amalfi  
Aktueller Skipper: Christian Haidinger



Galli - wo sind die Sirenen ?



Sirenen leben heute wohl eher auf Superyachten !



Erhebt sich die Frage, ob diese Super(yacht)-Sirene auch singen kann ?

Blickwinkel: Wurde aus Höhe des Verklickers mit Zoom aufgenommen !



Amalfi liegt vor uns - damit geht diese Odyssee-Etappe zu Ende - Crewwechsel !

